



## 96925 - En el ghusl es suficiente hacer que el agua llegue a todas las áreas del cuerpo

---

### Pregunta

He enviado esta pregunta antes, pero todavía estoy confundido ya que no obtuve una respuesta detallada. Sé muy bien que mis preguntas pueden parecerle tontas y no merecen ser respondidas. Sufro de susurros, y muchas otras personas sufren de trastorno obsesivo compulsivo (TOC). Por favor, no me diga que navegue por preguntas similares, ya que no me convenceré sino por su respuesta a mi problema específico. Por ejemplo, al hacer el *ghusl* después de la impureza de una relación sexual, quiero saber si es adecuado pararme debajo de la ducha y pasar agua por todo mi cuerpo. ¿Tengo que lavarme entre los muslos o solo en lo que aparece de mi piel? En cuanto a la ablución, me lavo los miembros una sola vez para que no me lleve mucho tiempo.

### Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

En primer lugar:

Le pedimos a Al-lah que te conceda curación y bienestar siempre en tus asuntos religiosos y mundanos.

Lo que se debe hacer cuando se realiza la ablución mayor después del *yanábah* es hacer que el agua llegue a todas las áreas del cuerpo, incluyendo el área entre los muslos. Si te paras debajo de la ducha y el agua llega a todas las partes de tu cuerpo, y te enjuagas la boca y la nariz, entonces has realizado el *ghusl*.

Segundo:

Es permisible hacer el *wudu'* lavando cada parte del cuerpo solo una vez, pero es más perfecto



lavar cada parte tres veces, como es bien sabido.

Si solo lavas cada parte una vez hasta que superes este *waswas* (susurro de Satanás), no hay nada de malo en eso, si Al-lah quiere, y debes buscar la ayuda de Al-lah orando (súplica) y pidiendo curación.

Le pedimos a Al-lah que te proteja y te sane.

Y Al-lah sabe más.